

1. Record Nr.	UNINA9910511985703321
Autore	Gardel Antoine
Titolo	Oyapock et Maroni : Portraits d'estuaires Amazoniens
Pubbl/distr/stampa	Versailles : , : Quae, , 2021 ©2021
Descrizione fisica	1 online resource (152 pages)
Collana	Beaux Livres
Altri autori (Persone)	DavyDamien ThéryHervé
Disciplina	784.4
Soggetti	Folk songs
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Nota di contenuto	Intro -- Table des matières -- Oyapock et Maroni -- Remerciements -- Avant-propos -- Préface -- Les multiples visages des estuaires guyanais -- Les estuaires et le littoral de Guyane, sous influence de l'amazone -- Vivre les estuaires et le littoral -- Estuaires, d'une rive à l'autre -- Oyapock et Maroni, deux estuaires similaires aux contextes différents -- Glossaire -- Un livre, des auteurs -- Pour en savoir plus.
Sommario/riassunto	La Guyane, delimitée par ses fleuves-frontières, l'Oyapock et le Maroni, est un territoire amazonien français d'Amérique du Sud, remarquable par la richesse de sa biodiversité. Le littoral guyanais, qui s'étend sur 350 kilomètres entre les estuaires de ces deux fleuves, est extrêmement instable, sans cesse modifié par des bancs de vase formés par les sédiments charriés depuis le delta de l'Amazonie au Brésil qui se déplacent le long des côtes. S'y développe une mangrove, parmi les mieux préservées au monde, au cœur d'enjeux écologiques considérables du fait de son rôle de nourricerie et de nurserie pour de nombreuses espèces et de sa capacité à stocker le carbone. Très productive en matière de pêche, les franges maritimes guyanaises subissent de fortes pressions sur les ressources halieutiques tandis que de nombreux changements socio-environnementaux s'opèrent sous l'effet d'une forte croissance démographique et de migrations humaines importantes. La Guyane doit ainsi relever aujourd'hui de nombreux défis environnementaux, humains et économiques. Cet

ouvrage, richement illustre, est a la fois une vitrine du littoral guyanais et de ces estuaires exceptionnels, et une invitation a repenser les interactions entre l'homme et son environnement.

---